

Die Schülerinnen und Schüler waren mit Freude und Begeisterung dabei, und so wurden viele Kisten mit Lebensmitteln und Hygieneartikeln gut gefüllt. Zudem gab es noch Barspenden in Höhe von 1.168 €.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Kundschaft aller teilnehmenden Märkte für ihre großzügigen Spenden.

Die Tafel Walldorf bedankt sich ebenso herzlich bei den Schülerinnen und Schülern der Realschule, die mit großem Engagement diese Aktion durchgeführt haben. Weiterhin dankt die Tafel den Eltern und dem Lehrer-Kollegium, allen voran Frau Börsig, die für Organisation und Unterstützung sorgten.

**Mehrwertwohnen St. Leon-Rot gUG (haftungsbeschränkt)  
„Gemeinschaftlich, inklusiv Wohnen in der Franziskusstraße“**

Wir wollen Inklusion leben!

Dazu gehört:

- Menschen mit und ohne Behinderung wohnen ganz selbstverständlich zusammen unter einem Dach.
- Die Schaffung von barrierefreiem, dauerhaftem Wohnraum für acht Menschen mit Handicap in einem Mehrgenerationen-Wohnprojekt.
- Die Förderung einer langfristigen, selbstbestimmten und selbstständigen Lebensführung und der Teilhabe am gesellschaftlichen Leben.
- Ein soziales Miteinander, das offen ist für jeden, unabhängig von seiner Lebenssituation.
- Eine „gelebte Vielfalt“, in einer aufmerksamen Hausgemeinschaft, in der sich alle Seite an Seite im Lebensalltag unterstützen.

Tatsache ist, Menschen mit Beeinträchtigungen haben derzeit keine persönliche Wahlmöglichkeit bezüglich ihrer Wohn- und Lebensform. Für sie ist besonders wichtig, dass sie in der Nähe ihres gewohnten Lebensumfeldes weiterhin wohnen können. So bleiben die Kontakte zur Familie, zu jahrelangen Freundschaften, zu wichtigen Freizeitaktivitäten, dem Arbeitsplatz sowie die gewohnte Mobilität mit den öffentlichen Verkehrsmitteln bestehen.

Die UN-Behindertenrechtskonvention fordert die gleichberechtigte Teilhabe aller Menschen am gesellschaftlichen Leben. Sie hebt hervor, dass im Bereich „Wohnen“ dringender Handlungsbedarf geboten ist.

Aus diesem Grund haben Mitglieder aus der zukünftigen Hausgemeinschaft vom Mehrgenerationenwohnen in St. Leon-Rot zusammen mit der Wohngenossenschaft „pro...gemeinsam bauen und leben eG“ die gemeinnützige Körperschaft „Mehrwertwohnen St. Leon-Rot gUG(haftungsbeschränkt)“ gegründet.

Zur Realisierung der Wohnung für die Wohngemeinschaft benötigen wir jedoch finanzielle Unterstützung. Die Investitionskosten für die Wohnung belaufen sich auf 1,9 Mio. Euro.

Wir benötigen Ihre Hilfe. Mit Ihrer Spende unterstützen Sie die Schaffung eines beispielgebenden, inklusiven Wohnangebotes für Menschen mit Behinderungen.

Dafür bedanken wir uns ganz herzlich.

Spendenkonto: Sparkasse Heidelberg

IBAN: DE57 6725 0020 0009 3828 60

Kontakt: [info-gug@mehrwertwohnen-slr.de](mailto:info-gug@mehrwertwohnen-slr.de)

Mehr Informationen: [www.mehrwertwohnen-slr.de](http://www.mehrwertwohnen-slr.de)

